

# Bhabinkamtibmas Polsek Nagrak Polres Sukabumi Melakukan DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Desa Munjul

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Mar 18, 2024 - 13:24



Briptu Ridwan Bhabin Ds. Munjul Polsek Nagrak  
-6°52'5", 106°48'16", 1655,8ft, 2  
18/03/2024 13:14

*Bhabinkamtibmas Polsek Nagrak Polres Sukabumi Melakukan DDS dan Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Desa Munjul*

Pada hari Senin, tanggal 18 Maret 2024, pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Munjul, Briptu Ridwan Arif, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung di Desa Munjul, Kecamatan Ciambar, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Ridwan Arif memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat:

1. Himbauan agar warga waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan dalih tawaran kerja yang menjanjikan gaji besar. Hal ini dimaksudkan untuk mencegah terjadinya kasus-kasus penipuan dan eksploitasi manusia.
2. Himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga kamtibmas pasca pemilu 2024, dengan tetap mengedepankan kerukunan dan kedamaian di lingkungan sekitar.
3. Himbauan untuk waspada terhadap ancaman hidrometeorologi seperti rawan longsor, banjir, genangan air, dan angin puting beliung. Briptu Ridwan Arif mengingatkan agar warga selalu siap siaga dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan dalam menghadapi potensi bencana alam tersebut.
4. Himbauan kepada masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, terutama di aliran sungai. Hal ini bertujuan untuk mencegah pencemaran lingkungan dan menjaga kesehatan masyarakat.

Kegiatan DDS dan pemberian himbauan ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan di lingkungan mereka. Dengan adanya kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, diharapkan Desa Munjul dapat menjadi lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan bersih.